

Rechaza Teherán acusaciones estadounidenses sobre supuesta implicación en ataques contra Aramco



La Habana, 15 sep (RHC) Irán se desvinculó este domingo de los ataques con drones contra la petrolera saudí Aramco, y aseguró que las acusaciones de Estados Unidos contra la nación persa son una mera excusa para justificar una eventual represalia.

Los ataques con diez aviones no tripulados contra dos refinerías saudíes, que supusieron una paralización de la producción de cerca del 50 % de Aramco, fueron reivindicados por los rebeldes hutíes yemeníes, pero el secretario de Estado estadounidense, Mike Pompeo, responsabilizó a Irán de los mismos.

El Ministerio de Asuntos Exteriores iraní consideró en un comunicado que estas acusaciones de Pompeo, que habló de un ataque iraní "sin precedentes contra el suministro de energía del mundo", son "sin sentido" y carecen de credibilidad.

"Este tipo de medidas se parecen más a los planes de las agencias de inteligencia para destruir la imagen de un país con el objetivo de allanar el terreno para llevar a cabo algunas acciones en el futuro", advirtió el portavoz de Exteriores, Abas Musaví.

Por su parte, el jefe de la diplomacia iraní, Mohamad Yavad Zarif, denunció en Twitter que Pompeo ha recurrido al "engaño máximo" después de que fracasara su política de "máxima presión" contra Irán, en alusión a las sanciones impuestas el año pasado por Washington.

"EEUU y sus clientes están atrapados en el Yemen debido a la ilusión de que su superioridad armamentística conduciría a la victoria militar. Culpar a Irán no terminará con el desastre", escribió Zarif. (Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/202133-rechaza-teheran-acusaciones-estadounidenses-sobre-supuesta-implicacion-en-ataques-contra-aramco>



Radio Habana Cuba